

WELL deserved

Presseinformation

Tina Well und Wolfgang Glöckl freuen sich die Konzertreihe „WELL deserved“ vorzustellen. Das Musikerpaar mit mittelburgenländischen Wurzeln arbeitet seit 2017 gemeinsam auf den Bühnen Österreichs. Das Debütalbum mit dem Titel „No1“, welches von Well getextet und gesungen sowie von Glöckl arrangiert und produziert wurde, fand großen Anklang in der Schweiz sowie am heimischen Musikmarkt.

Mit der aktuellen „WELL deserved“ Tour beginnt das Duo ein neues Kapitel und wagt einen Schritt in eine konzertante Richtung mit Eigenkompositionen sowie Neuinterpretationen von bestehenden Klassikern. Die „WELL deserved“ Konzertreihe ist durch eine intime Bühnenatmosphäre geprägt, bei der die charakteristischen Harmonien und die musikalischen Fähigkeiten der beiden Musiker im Mittelpunkt stehen. „Wir ermöglichen uns im Wohnzimmerflair unsere Musik auf eine neue Art und Weise zu präsentieren und eine tiefere Verbindung zu unserem Publikum herzustellen“, sagt Glöckl über die neue Gastspielreise. „Wir lieben das Neue und schaffen alle ein bis zwei Jahre frische Ideen, um selbst weiter zu wachsen und unserem anspruchsvollen Publikum gerecht zu werden.“

www.tinawell.at